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副会⻑として
加藤�学

リトセンチャリティゴルフ
⽵園�憲⼆

3/9 第１例会
⽯倉�直⼈

3/23 第２例会
保��匠

3/25 トゥービー25周年
井上�晴雄

冬のベストショット賞
⾼倉�英理

今⽉の聖句
�
�

ルカによる福⾳書10章27節
�

「隣⼈を⾃分のように愛しなさい」
加藤�滋⼀さん
『今までありがとう！』

リトセンチャリティゴルフ
⽵園�憲⼆



副会⻑として
第13期 副会⻑ 加藤��学

3/4 リトセンチャリティゴルフ
第13期 地域奉仕・環境事業 副委員⻑ ⽵園�憲⼆

�

� 本⽇天気は最⾼、実は少し寒かったかな。ZEROクラブから
の参加は、⽵園・宮越ワイズの2⼈でした。少し寂しかったで
すが楽しく過ごす事が出来ました。
 ラウンドを⼀緒にさせて頂いたメンバーは、京都クラブの
佐々⽊さんとエイブルクラブの上澤さんと4⼈でした。
� 成績については、ハーフコンペと⾔う事で前半の成績で決
まります。エンジンの始動が遅かったため振るいませんでし
た。
次回はZEROクラブの上⼿なメンバーにお願いしたいです。

  
 
  
 
 
 
 
 
 
 

���初の副会⻑を務めさせて頂きました。書記や委員⻑経験はあ
れど書記や委員⻑とはかなり違う⾯がございました。委員⻑と
⾔う役職は委員会を⾃⾝が率先して⾏い、委員会メンバーと決
めた事を三役にあげ、問題なければ役員会にて発表して決めて
いく、どちらかと⾔えば決裁権があるリーダー的なイメージで
僕は捉えています。
また、書記については例会案内、事業案内を⾏い、また参加を
促し、参加者を管理するという運営するにおいての事務係と⾔
う認識です。
 今回副会⻑と⾔う役割においてはかなり困惑しました。リー
ダーになり率先してと⾔うよりはバックアッパーと⾔う位置付
けなので、会⻑意向を補助すると⾔う役割があるかとは思いま
すが、⾃⾝の感覚にない部分をどう補い補助していくか担当す
る委員会意向と、会⻑意向の間で出来るギャップの中で、どう
互いのバックアップをしていくかが⼤変難しい役職だなと感じ
ました。また、個⼈的には仕事、私⽣活のスケジュールの中
で、なかなか振替例会や事業参加を満⾜にする事が出来なかっ
た点も反省点だなと感じています。
 副会⻑の役職を⾃分⾃⾝もしっかり出来たとは⾔えないし、
会⻑や委員⻑にとっても役不⾜になったのではないかなと思い
ます。
⾊々な役職をさせて頂き書記も苦⼿でしたが…副会⻑は難しい
苦⼿な役職だと知れましたね…(苦笑)ですが、良い経験をさせ
て頂き会⻑にもメンバーにも相変わらず感謝しておりますの
で、⾃分が出来た経験の中で出来なかった事をまた別の誰かに
話したりする事で⼒にはなれるかなと思っています。



3/9 第１例会
第13期ファンド事業委員 ⽯倉�直⼈

3/23 第２例会
第13期EMC事業委員 保��匠

�� 3/23に⽇航プリンセス京都にて3⽉第2例会（YMCAリーダ
ー交流会）が開催されました。
 YMCAリーダーというワードはワイズの活動の中で時々⽿に
していましたがどうゆうことをされているリーダーなのか全く
わかっていませんでした。それどころかYMCAの活動内容も未
だによくわかっておりません。『健全な⻘少年の育成』という
事ですが『具体的には何をしてるの？』と思っていました。
 リトセンで⼦供達がキャンプなどをして⼦ども達にとって良
い思い出になるとは思いますがそれが『健全な⻘少年の育成』
になるのかな？と思っていましたが、リーダーさんのお話しを
聞かせてもらって少しだけわかった気がしました。私の認識で
はありますが『学校では教えてくれない⼤事な事』を教えてく
れるところなんだと思いました。お話しのなかで⼩さい時に
YMCAの活動の経験をされているメンバーが何⼈かおられまし
たが、皆さんその当時の事をよく覚えておられていました。そ
の事があったから今はワイズとしての活動をされていると⾔う
事に直結したかどうかはわかりませんが、⾃⾝にとって『良い
思い出、良い経験』だったのだと思います。
 リーダーさんはお⼆⼈ともとてもしっかりされてました。⼤
学⽣の楽しい時間をこういったボランティア活動に使う事は簡
単に出来る事ではないと思います。そのなかで楽しさややり甲
斐を⾒つけてご⾃⾝の成⻑になっている。⽬の前の困っている
⼈を助ける事も⼤事ですが、こうした活動から『本当にしっか
りした⼤⼈』になっていく事も⼤事だなと思います。
 私はワイズメンズクラブに⼊会して丸3年になります。ブリテ
ン委員⻑をさせてもらっていますが、ブリテンを通じて出来る
事が増えたり仲間と触れ合ったりしているうちに少しだけ成⻑
出来たかなと感じています。
 今後の活動を通じて今回のリーダーさんのように『しっかり
していきたい』そう感じた3⽉第⼆例会でした。

� 株式会社⾹⿃屋さまの代表取締役社⻑の橋本 昌治様を招い
ての「経営塾ゲストスピーチ例会」でした。⾹⿃屋さんは京都
祇園で商いを営んでおられる明治１９年から１３０年続く、ハ
ンドバックや和⼩物、袋物を扱う超⽼舗のお店です。
 私も、お話を聞くまではお店のことを存じ上げませんでした
が、この歴史あるお店を守るための喜怒哀楽の橋本社⻑のお話
を聞きとても勉強になりましたし、会社の魅⼒を感じました。
 橋本 昌治社⻑は現在四代⽬の社⻑に当たるとのこと、、、
１３０年続く顧客と信頼の元もう左うちわで経営されておられ
るのかな？と思ったんですが、それとは真逆でそこには考えら
れない落とし⽳（巨額な詐欺）があったり努⼒の賜物があり今
があると、わかりました。
３男坊の末っ⼦であるからこそ、経営の中では変なプレッシャ
ーなどが少なく⾃由さが功を奏することや、会社の環境として
も相談しやすい親しみやすさがあり社員との距離感が近いとい
う事もなるほどと思いました。また、経営にはスピード⼒・
量・質という事が⼤事であり、⼀番⼤事なことは素早く正確な
レスポンスである事も、現在⼩さな会社を経営している⾃分に
も学びがありました。
活動⾯では、⾃社製品のアピールのため年間５件ほどの催し事
を攻めの商法に転じ、年間９６件に増やした事は圧巻でした！
この話を聞き⼤変多くの事を学ばしていただきましたし、⾃分
への活⼒になりました。
ご多⽤の中、お時間取っていただき貴重なお話頂き有難うござ
いました。



3/25 トゥービークラブ25周年例会
第13期ドライバー事業委員 井上��晴雄

3/29 YMCAチャリティゴルフ
第13期地域奉仕・環境事業 副委員⻑ ⽵園�憲⼆

���本⽇のチャリティーコンペは⼤変朝が早かったです。朝5時
30分に起床しメンバーを迎えに⾏き参加しました。
 ZEROクラブからの参加は、⽵園・⻄村ワイズ・宮越ワイズ
の3⼈でした。
ラウンドを⼀緒にさせて頂いたメンバーは、ウエルクラブの中
村直前部⻑さんと妻の中村典⼦ワイズとゲストの⻘島廣⾼さん
の4⼈でした。

���ToBe25周年記念例会が2023年3⽉25⽇ANAクラウンプラザ
ホテル京都で開催されました。
 ホワイエには今期の役員と会⻑のノボリが盛⼤に並び、約
200名の出席者で⾏なわれました。ToBeらしく、司会を置か
ず、来賓挨拶も少なめで、懇親重視なスマートな例会でした。
周年例会としては珍しい(初めて？)前夜祭も⾏われToBeサクセ
ションのライブがありました。
 京都ブラッククラブ、沖縄クラブの2クラブを今期創⽴した
ので、私の予想では、最優秀クラブ賞◎やね。ZERO�も親クラ
ブに負けないように頑張りましょう。(お前もな、と⾔う声が
聴こえたような？？)



Best shot awards

3⽉のベストショット賞は⽯⾶さんのお写真でした♪撮影者はTOBEクラブのどなたかわかりません(笑)
３⽉・４⽉・５⽉の写真の中から春のベストショット賞が選ばれます。皆さんの良いお写真お待ちしてます♪

『会⻑、幟にご満悦』撮影者 TOBEの⽅

『やまちゃん、満⾯の笑み』撮影者 ⽯倉京都部部⻑

『お誕⽣⽇おめでとう！』撮影者 ⾚間さん



�
�
�
�
今
�
�
�
�
�
�
�
！

天
国
�
�
�
元
気
�
！

Thank you for everything! 
 rest in peace



バックナンバーはこちら

4⽉20⽇�岸⽥�靖司&まり⼦

H a p p y  A n n i v e r s a r y


